

## Neues aus der Grundschule

- **Jeden Montag treffen sich alle 4 Klassen mit ihren Lehrerinnen im Foyer, um gemeinsam Weihnachtslieder zu singen. Dann zünden wir die nächste Kerze an.**



## ■ Unser Oma-Opa-Tag am 28.11.2025

Um 8.45 Uhr zeigten wir der Kita und den Gästen unser Programm als Generalprobe. Danach räumten wir unser Klassenzimmer um. Gleich darauf brachten wir die Stühle in die Turnhalle und klebten die Sitzkarten auf die Lehne. Im Zimmer dekorierten wir die Tische weihnachtlich und stellten die Tischkarten auf. Später aßen wir Mittag. Dann bereiteten wir alle den Naturmarkt vor. Anschließend gingen wir in den Hort, oder nach Hause. 15 Uhr holten uns die Großeltern ab. Wir zeigten ihnen die Garderobe und führten sie durch die Schule. Als nächstes besuchten wir gemeinsam den Naturmarkt. Die Großeltern kauften sehr fleißig ein. Um 16 Uhr begann das Programm in der Turnhalle. Die 1. Klasse führte das Gedicht „Ein kleines Licht“ vor. Die Klasse 2 zeigte einen schönen „Kerzentanz“. Wir präsentierten das Musical „Schnuppes Weihnachtslied“. Am Ende sangen sogar alle Großeltern den Engelskanon mit. Im Klassenzimmer saßen wir gemütlich beieinander. Mit Kaffee, Kuchen und Schnittchen verwöhnten wir unsere Großeltern. Außerdem sangen wir, trugen Witze und ein kleines Gedicht vor. Danach überreichten wir ihnen unsere vorbereiteten Geschenke. Gegen 18 Uhr fuhren wir mit den Großeltern nach Hause.

Melina, Klasse 4



*Das Musical „Schnuppes Weihnachtslied“ begann mit dem „Sternenputzer-Blues“, den alle gemeinsam sangen.*



Eddi und Rosalie sangen: Wenn's Christkind kommt



Mia sang: Weihnachten der Tiere



Paula sang: Sternentanz



Die Klasse 1 bei ihrem gemeinsamen Gedicht.



Die Klasse 2 beim Kerzentanz.



Melina, als „Schnuppe“ stimmte das Siegerlied an, dann sangen nacheinander alle mit, sogar die Großeltern!



Es herrschte wieder reger Andrang auf unserem Naturmarkt.



Die Engeljury muss das schönste Lied finden.

... bei der Generalprobe am Vormittag mit unserer Kita und Gästen



Im Klassenzimmer wurden die Großeltern weiter verwöhnt. (...hier die Klasse 2)